



El director general de ISDE, Juan José Sánchez Puig, recibe la cruz oficial de la Orden del Mérito Civil

El director general de ISDE, Juan José Sánchez Puig, recibió ayer la cruz de oficial de la Orden del Mérito Civil. El embajador de España en Austria, Juan Sunyé Mendía, fue quien se encargó de imponer la cruz, concedida por el Rey Felipe VI.

La imposición de los distintivos de la Orden, así como la entrega del diploma, se celebró ayer en una ceremonia que tuvo lugar en el Nuevo Club, en Madrid, y en la que Juan José Sánchez Puig estuvo arropado por familiares y amigos. El acto congregó a importantes y reconocidas figuras del mundo de la judicatura y el Derecho, así como del ámbito académico e institucional.

Entre ellos, figuraban, por ejemplo, el alcalde de Madrid, Jose Luis Martínez-Almeida; el teniente de alcalde de Oviedo, Ignacio Cuesta; el vicepresidente del Supremo, Ángel Juanes; el presidente de la Audiencia Nacional, José Ramón Navarro; la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega; el presidente del Consejo General de Procuradores, Juan Carlos Es

...